

LOS MAYORES CELEBRAN SAN MARCOS DEGUSTANDO ROSCÓN.

Vva. de la Cañada, 22 de abril.- Con motivo de la festividad de San Marcos, el lunes 25 de abril, la Asociación de Mayores del municipio organiza la tradicional Fiesta del Roscón de San Marcos a la que están invitados socios y amigos.

A la celebración, está previsto que asista la Concejala de Mayores, M^a del Tránsito Luis-Hernández, quien ha destacado la ilusión con la que acuden, cada año, a esta cita los mayores: “Esta es una fiesta que tiene un gran arraigo e importancia en nuestro municipio y esperamos que la Asociación de Mayores de Villanueva de la Cañada mantenga viva esta tradición como lo está haciendo ahora durante muchos años más”.

Los asistentes podrán degustar en el Centro Cívico y Social “El Molino”, a partir de las 18.00 horas, este dulce tradicional elaborado con más de una decena de ingredientes: manteca, aceite, canela, masa de pan, azúcar, anís en grano, zumo de naranja, vino blanco y harina. Una receta que ha ido pasando de generación en generación.